

Docteur Olivier BAILLAT

9 Rue VAUBAN

Diplômé de la faculté de médecine de LYON

69006 LYON

Qualifié en médecine vasculaire

Tel . 04 78 24 06 70

DIU européens Lasers médicaux

Portable 06 62 22 33 01

RPPS 1003137667 9

ACCORD DE SOINS DESTINÉ AUX PERSONNES BÉNÉFICIAIRES D'UN TRAITEMENT PAR LASER ÉPILATOIRE (document à remplir et à signer):

Je soussigné(e) Mme M. _____ née le / / _____, certifié(e) avoir été personnellement informé(e) par le Docteur BAILLAT Olivier exerçant 9 rue VAUBAN 69006, des possibilités thérapeutiques actuelles, de la nature du traitement LASER proposé pour l'épilation, ainsi que des risques liés à ce type de traitement (détaillés ci-dessous).

Principe

Le laser est un faisceau de lumière monochromatique dont la cible est le pigment brun (mélanine) de la racine du poil. Le faisceau de lumière est transformé en chaleur qui entraîne la destruction du poil et du bulbe pileux. Les poils blonds et roux sont plus difficiles à éliminer totalement, les poils blancs ne répondent pas à l'épilation laser.

4 à 8 passages sont nécessaires sur chaque zone à épiler, parfois suivis d'une séance d'entretien tous les 1 ou 2 ans.

Les premières séances sont espacées d'environ 2 mois en fonction de la repousse. Les poils sont progressivement de plus en plus fins, de plus en plus clairsemés et se raréfient.

Avant la séance :

Avoir un bronzage minimal.

L'application de crèmes auto-bronzantes est une des contre-indications au traitement épilatoire par laser.

L'herpès en poussée peut nécessiter de décaler la séance laser. De même toute séance peut activer une poussée d'herpès, qu'il conviendra alors de traiter.

Pour optimiser l'efficacité du traitement laser, il convient de ne pas procéder à des décolorations de poils, à des épilations à la cire ou à la pince par contre

il est conseillé de raser le poil ou de la couper aux ciseaux 24 à 48 heures avant la séance.

Lorsque vous vous rendez à une séance laser, il est conseillé de ne pas appliquer avant de lotions ou parfums sur les zones traitées.

En cas de douleur lors d'une séance précédente, le médecin pourra vous proposer un crème anesthésiante à appliquer 1h30 avant.

Pendant la séance :

Le port de lunettes de protection adaptées est obligatoire pour la sécurité oculaire (fournies).

La durée de la séance varie de 15 minutes à 1 heures en fonction de la surface de la zone à épiler.

Après la séance :

Une sensation douloureuse (piqûre ou coup d'élastique) peut être ressentie, variable selon les zones traitées et selon les patients, sensation diminuée par le système de refroidissement ou l'application de crème anesthésiante.

Une sensation de chaleur, un discret œdème à la base des poils suivi de quelques rougeurs, variant d'un quart d'heure à deux heures, sont des suites classiques.

L'application d'une crème apaisante et hydratante est conseillée pendant les jours suivant le traitement. Une protection solaire par écran total est indispensable pendant au moins 15 jours après le traitement.

Il convient de ne pas tirer sur les poils qui pourraient rester attachés après une séance d'épilation. Ils tombent seuls après quelques jours. Il ne faut pas prendre cet événement pour une repousse.

Des complications telles que : brûlures superficielles, surinfection ou cicatrices sont exceptionnelles et bénignes. Elles sont le plus souvent liées au bronzage.

Des troubles de la pigmentation (hyperpigmentation ou hypopigmentation) peuvent survenir dans les semaines suivant le traitement mais sont habituellement réversibles.

Aucun remboursement ni arrêt de travail n'est possible du fait de l'absence de cotation de cet acte médical à la nomenclature de la sécurité sociale excepté certains cas de pilosités pathologiques.

Signature

Le / / à

Règlements : chèques, espèces (membre d'une AGA).

